

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja  
**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja  
**Band:** - (1954)

**Rubrik:** Europa

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 29.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

en Indochina<sup>1</sup> mediante el envío de un delegado de Ginebra encargado de ejercer su actividad en la zona situada al norte del 17º paralelo; llegó a Hanoi antes de la firma del armisticio. A este propósito conviene señalar que este delegado ha permanecido en esta ciudad después del 10 de octubre, fecha en la cual las fuerzas de la República democrática de Vietnám tomaron posesión. Sin embargo, no ha podido ejercer normalmente sus funciones. Poco tiempo antes el CICR había encargado a uno de sus delegados, actualmente jefe de clínica en la clínica universitaria de Lausanne, de una misión de corta duración en Vietnám, para el examen de diversos problemas de carácter médico y farmacéutico.

En Saigon, las tareas del delegado del CICR que continúa ejerciendo su actividad en la parte meridional de Vietnám así como en Camboja y en Laos, crecieron rápidamente, lo que hizo necesaria la designación de un segundo delegado, el cual tomó posesión de su cargo al final de septiembre ; estos representantes del CICR visitaron a los refugiados en los campos y en los dispensarios donde la Cruz Roja de Vietnám les prodiga cuidados; el CICR ha previsto emprender por sí mismo una acción con los fondos de socorro. Por otra parte, los delegados del CICR proceden al almacenaje en Saigon de los donativos de las Sociedades nacionales de la Cruz Roja destinados a eventuales acciones de socorro en el norte del país; por cuenta del Fondo de socorro a la infancia (FISE), han podido realizar la distribución de socorros a los refugiados por un valor que se calcula en frs. suizos 202.000 (leche, jabón y tejidos).

### 3. EUROPA

**Grecia.** — A consecuencia de las peticiones de socorro hechas por los servicios de sanidad y por los médicos de las prisiones, la delegación del CICR en Atenas se ha esforzado desde hace ya varios años<sup>2</sup>, por determinar mediante exámenes radiológicos el número de detenidos y de internados afectos de tuberculosis para los cuales es necesario un tratamiento específico. En el

<sup>1</sup> Respecto a la composición de la delegación del CICR en Indochina, véase p. 10.

<sup>2</sup> Véanse *Informes sobre la actividad del CICR en 1948*, p. 107, 1949, p. 77, 1950, p. 73, 1951, p. 51, 1952, p. 46, 1953, p. 54.

transcurso de 1954, se han proseguido con éxito esas operaciones; además, la delegación remitió medicamentos, especialmente antibióticos a los hospitales civiles y a las personas enfermas, y distribuyó víveres y ropa suministrados por diversas instituciones de Suiza o del extranjero o directamente adquiridos con los fondos de acción del CICR.

En ocasión de visitas a los campos, particularmente en Aghios Evstratios, el delegado del CICR pudo hablar libremente con los paisanos internados y luego llamó la atención de las autoridades competentes acerca de las medidas destinadas a mejorar su situación.

Estas intervenciones han representado una contribución muy apreciada a la obra médico-social emprendida por las autoridades y la Cruz Roja helénicas en favor del conjunto de la población.

En 1954, el CICR continuó interesándose por la suerte de exmilitares griegos que se encontraban todavía en los países del Este y de los cuales 211 han podido ser repatriados. Ha hecho encuestas individuales cerca de varias Sociedades de la Cruz Roja de Europa oriental y ha solicitado el apoyo de esas mismas Sociedades para reagrupar las familias dispersas<sup>1</sup>.

En la p. 45 se encontrará el detalle de los socorros cuyo importe fué de frs. suizos 319.977,— distribuídos en Grecia por la delegación del CICR en colaboración con la Cruz Roja helénica y los poderes públicos.

### **III. Las intervenciones en favor de las víctimas de calamidades naturales**

#### **1. DISTRIBUCIÓN**

El CICR se asoció en la medida que sus medios le permitían, a la obra de solidaridad ejercida en 1954 a consecuencia de inundaciones y de seismos, por la Liga y las Sociedades de la Cruz Roja a las que incumbe especialmente el organizar los socorros.

---

<sup>1</sup> Véase más adelante, p. 30.